

Fakten zur Landwirtschaft im Burgenland

Almen wirst du im Burgenland vergeblich suchen. In diesem Bundesland wächst dafür Getreide besonders gut. Weizen, Roggen und Dinkel, aber auch Kartoffeln gedeihen auf den Feldern des Burgenlandes. Größer fällt die Kartoffelernte nur in Niederösterreich aus. Auch wenn du beim Burgenland nicht sofort an Äpfel denkst hier wird die drittgrößte Menge von ganz Österreich geerntet! Und auch für Ställe gibt es genug Platz: Bei den Stallplätzen für Puten hat Burgenland neben Niederösterreich die Nase ganz vorn.

Gesamt hat das Burgenland die drittgrößte Ackerfläche von ganz Österreich.

